

Bielefeld

## Datensouveränität mitgestalten

**[20.06.2022] Wie Bielefeld mit stadtbezogenen Daten im Rahmen der Smart City umgehen sollte, können die Bürgerinnen und Bürger mitbestimmen. Fragen und Anregungen zur entsprechenden Richtlinie lassen sich online einbringen.**

Bielefeld will Smart City werden. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, wird sie zu diesem Zweck stadtbezogene Daten vernetzen und so ihre Serviceangebote verbessern. Für den Umgang mit diesen Daten gebe es bislang aber keine ausreichenden gesetzlichen Regelungen. Wie Bielefeld mit solchen Daten umgehen soll, will das Digitalisierungsbüro deshalb gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern erarbeiten. Zunächst habe eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Vertretern der Verwaltung, Wissenschaft, Wirtschaft und Zivilgesellschaft, eine Richtlinie für den Umgang mit stadtbezogenen Daten erarbeitet. Diese steht nun auf der Bielefelder Beteiligungsplattform zur Diskussion. Bis zum 26. Juni 2022 können Interessierte hierzu Fragen und Anmerkungen einbringen.

(ve)

Stichwörter: Smart City, Bielefeld, Bürgerbeteiligung